Willkommen im Varieté

Der inklusive Kinder- und Jugendzirkus Zirkutopia zeigt ein neues Angebot

VON BETTINA WIENECKE

Kassel - "So ein Angebot haben sich die Jugendlichen schon immer gewünscht". berichten Simon Hilbich und Laura Pöttgen vom Leitungsteam des inklusiven Kinderund Jugendzirkus Zirkutopia. Mithilfe einer Förderung in Höhe von 4120 Euro aus dem Förderwettbewerb sportlich bewegtes Kassel für alle" kann das Jugendvarieté nun angeboten werden. Seit Mitte April trainieren acht Teilnehmer im Alter von 14 bis 20 Jahren in Kleingruppen mit Simon Hilbich, Laura Pöttgen, zwei Praktikanten und weiteren Helfern.

Im April 2018 wurde die Stadt Kassel vom Hessischen Ministerium für Soziales und Integration als 17. "Modellregion Inklusion" anerkannt. Für vier Jahre wurden insgesamt 160 000 Euro Fördermittel zur Verfügung gestellt, um die Inklusion im Bereich Sport und Bewegung weiterzuentwickeln.

Die Fördermittel wurden weitergegeben an Vereine, Verbände, Organisationen



Nach dem Auftritt: Bürgermeisterin Ilona Friedrich (links). Sabine Herber vom Sozialamt der Stadt Kassel (Zweite von rechts) und Dr. Gabriele Oefner aus dem Vorstand des Vereins Zirkutopia (rechts im Bild) sind vom Jugendvarieté begeistert. FOTOS: BETTINA WIENECKE

Menschen mit und ohne Be- Miteinander entwickeln. für das Thema Inklusion von neue Ideen für ein bewegtes varietés bedankten sich für nita und Antonia fuhren Einten ihre Diabolos durch die den.

die Förderung in kleiner Run- rad, Simon und Tim jonglierund Gruppen, die sich aktiv hinderung einsetzen und Die Teilnehmer des Jugend- de im offenen Zirkuszelt. Be- ten, Tede und Noah wirbel-

Luft und Nora verknüpfte Hula-Hoop mit Jonglage. Bürgermeisterin Ilona Friedrich, Sabine Herber vom Sozialamt der Stadt Kassel und Dr. Gabriele Oefner aus dem Vorstand des Vereins Zirkutopia waren begeistert.

Eigene Show mitgestalten

Der Kinder- und Jugendzirkus Zirkutopia erreicht wöchentlich etwa 120 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene im Alter von zwei bis 20 Jahren. Es gibt sieben feste Gruppen und mehrere offene Angebote. Wer aus dem Kinderzirkus Buntmaus herausgewachsen war, wurde bislang zum Teamer oder Trainer oder verließ den Ver-

Nun gibt es mit dem Jugendvarieté die Möglichkeit, weiterhin zu trainieren und eine eigene Show von den Kostümen bis zur Regie mitzugestalten. Die erste Show des Jugendyarietés soll am 20. und 21. November (jeweils um 16 Uhr) im Zelt an der Wartekuppe 11 gezeigt werzirkutopia.de